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⚾野球部⚾ 

下代監督！今年の抱負は！？ 

「もちろん 2 連覇！です！！ 

しかしながら葛南は常に茨の道！ 

楽なトーナメントを経験したことがない！ 

どうなることかと思っていますが。 

今年のルール改正に伴い敗者復活戦（wild card） 

にて負けても優勝狙える！」 

        カラオケ部          

7 月３１日月曜日連日の猛暑の中、 

ベイサイド葛南カラオケクラブの定例会。 

今日もみんな元気に南行徳の歌広場で 

『納涼カラオケ大会』でした！ 

アイス、ジュース、お菓子、盛り沢山〜 

是非！興味のある方はご参加下さい！ 

いつでも大歓迎です！！ 

伊藤祐二までご連絡ください。（TEL 358－1903） 



  

令和 5年度共済厚生事業部長会議 

報告 

令和 5年７月 24日（月）午後 2時から千葉県理容会館 5階大会議室にて、 

毎年行われている共済厚生事業部長会議が開催されました。 

はじめに、増田理事長より挨拶があり料金改正（総代会でも話されました） 

値上げの提案があり、健康問題などの話に続いて荒木共済厚生事業部長のあいさつ 

県共済事業の維持・組合員と共済金の減少（現在は余剰金に頼ってる）の話があり 

出席者紹介では香取支部の共済厚生事業部長が変わられたとのことでした。 

事業報告・事業計画など、ほとんど総代会で承認済みなので資料を見ていただければとのことで進み 

共済金支給の削減廃止等は、総代会で承認事項なのですが、説明の中で記念品代が 20,000円増額される 

ことになった経緯として、世代交代の際に保健所の事務手数料が 1 万数千円かかるので 3 万円だとほとんど足しにな

らないとされましてが、6/14発表（今年の 12月には施行される）された世代交代の際に事務手数料がかからないよう

になるようで今後検討の余地ありです。 

 

今年は 4年ぶりに東金支部主催の理容フェスティバルが 11/14（火）東金文化会館にて開催されますが、支部によって

は参加者がいなくて無理やりお願いされるケースもあるようで組合助成金も結構な額なので毎年開催でなくてもいい

のではと意見がありました。またある支部によっては参加希望者が多くてもっと枠を増やしてほしいという支部もあると

のことでした地域によって温度差があるようです。 

文化展出品作品も高齢のため制作をやめてしまう方も多いようで、カラオケ参加者・文化展出品いずれも募集に苦労

しているようです。 

 

そして委託保険会社の出席者から 5共済の説明があり火災共済ワイドプラン・コロナ保険の廃止 

ワイドプランは代わりのプラン案内が加入者に送られるそうです。 

コロナ保険は現在加入している方は期限内保証されます。 

 

共済加入促進運動（千葉県独自の）は各支部意見を求められて助成金領収額の多い習志野ではどういう活動をして

いるのかと問われましたが、高齢で加入したくても保険料が高額になるケースや年齢的に入れないケースがあるとのこ

とでした。共済厚生事業部長（荒木さん）に一任されて約 2時間の会議終了となりました。 

 

会議終了後、県共済担当が井尻さんに代わり自己紹介がありました。 

 

共済厚生部長  岡本政巳 

 

令和５年度衛生講習会開催のお知らせ 

日時：令和５年１０月２３日（月） ＡＭ９：３０～ 

場所：行徳文化ホールＩ＆Ｉ １Ｆ 大会議室 

詳細は別紙回覧より、ご参照ください。 

 


